

Drei „smarte Bänke“ bringen das frei zugängliche Internet in die Innenstadt

**Stadtwerke, Stadtparkasse, Avacon und Stadt setzen Projekt gemeinsam um!
Ein großer Dank an alle Beteiligten.**

Der Wunsch war schon länger da, jetzt kommen Sie endlich! Auch wir von den heimischen Stadtwerken werden eine Solar Bench mit freizugänglichen WLAN und Aufladestation für Euer Smartphone in die Fußgängerzone stellen. Möglich macht dies unser regionaler Fördertopf aus dem Projekt Ökostrom-RE. Denn für jede verkaufte Kilowattstunde Strom legen wir einen Beitrag für regionale Projekte, die den CO2 Ausstoß mindern, in diesen Fördertopf, welcher nun für unser Barsinghausen ausgeschüttet wird.

Regional find ich genial! Euer Vertriebsteam der Stadtwerke.

Anbei noch ein Auszug aus dem Deister Echo:

BARSINGHAUSEN (ta). Einen SPD-Antrag zum Aufstellen von sogenannten Smart Benches in der Barsinghäuser Innenstadt hat der Finanzausschuss heute ohne Gegenstimme beschlossen. Die Bänke ermöglichen über einen privaten oder öffentlichen Router den Zugang zum WLAN und das Aufladen von Handys und Smartphones. Als Standorte sind der Europaplatz, die Kirchstraße und der Bereich vor der Stadtparkasse vorgesehen. Finanziert werden soll das Projekt von der Stadtparkasse, der Avacon Netz GmbH und den Stadtwerken. Die Kosten für die Anschaffung und das Aufstellen betragen pro Stück rund 5000 Euro. Für die Wartung sei pro Exemplar mit Ausgaben in Höhe von 200 Euro im Jahr zu rechnen, erklärte Frank Glaubitz von Avacon, der die Pläne im Ausschuss vorstellte. Mit Energie versorgt würden die Benches über Photovoltaik. Für Benutzer sei die Technik insbesondere für die jüngere Generation selbsterklärend und mit Vandalismus gäbe es in anderen Kommunen so gut wie keine Probleme. Alternativ können die Bänke auch noch mit LTE-Routern ausgestattet werden. Letztendlich beschloss der Ausschuss auch, dass die entstehenden Kosten für WLAN aus dem städtischen Haushalt bezahlt werden sollen.

